



Ciudad de México, a 17 de marzo de 2020

Cobertura de Televisiva para la misa dominical desde la Basílica de Guadalupe

A la feligresía que peregrina en la fe católica en todo México:

Con gran beneplácito les informamos que, dado las condiciones de contingencia por el Covid-19, la Santa Misa de los domingos será transmitida a las 12:00 horas, a partir de este domingo 22 de marzo, desde la Basílica de nuestra señora de Guadalupe, por televisión abierta.

La señal que genera la Basílica de Guadalupe será re-transmitida por Grupo Televisa en televisión abierta a todo el país. Dado que ello requiere una autorización oficial y formal, el día de hoy se han tramitado las solicitudes respectivas ante la Secretaría de Gobernación.

La señal de la Misa que genera la Basílica de Guadalupe será, como se informó anteriormente, también transmitida por varias redes sociales y plataformas digitales. Asimismo, la transmisión de esta puede ser retomada por todos los medios interesados.

+ Carlos Cardenal Aguiar Retes
Arzobispo Primado de México